



16 Pièces

841 m²

Réf. STZ220011

39 474 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe propriété au charme méditerranéen nichée sur les hauteurs d'une colline et dominant le Golfe de Saint-Tropez. Cette villa unique sur trois niveaux avec double vue mer dispose au rez-de-chaussée des espaces de vie spacieux pouvant accueillir un grand nombre de convives. Dès l'entrée, vous succomberez au charme de cette ancienne bâtisse mêlant matériaux de qualité, authenticité et décoration moderne. Ce niveau vous offrira un salon tv, une bibliothèque un salon de réception, une salle à manger, une cuisine et une arrière-cuisine avec escalier de service. À l'étage, découvrez six chambres ...

Superb property with Mediterranean charm nestling on the heights of a hill overlooking the Gulf of Saint-Tropez. This unique three-storey villa with double sea views boasts spacious living areas on the ground floor that can accommodate a large number of guests. As soon as you enter, you'll fall under the charm of this old building, combining quality materials, authenticity and modern decor. On this level, you'll find a TV room, a library, a reception room, a dining room, a kitchen and a scullery with a back staircase. Upstairs are six en suite bedrooms with sea views, each with its own ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

